Reacciones



"Enela es un espacio muy importante, la única instancia que tenemos en regiones, la primera que surgio",

> Angélica Tepper, presidenta Multigrenial

"¿Cómo salimos? queriendo a nuestra Región y avanzando todos juntos"

Para la presidenta de la Multigremial de La Araucanía, Angélica Tepper, la respuesta a la interrogante que plantea Enela 2016 (¿Cómo salimos?), "implica un buen desafío, significa crecer, es ir todos juntos hacia adelante, es mirarnos a los ojos, es casi como desnudarnos. Y es querer a nuestra Región por sobre todo, y avanzar todos en conjunto". Respecto de Enela. Tepper apuntó que "es una actividad ya consolidada donde todos los años se juntan distintos actores de la Región para dar una mirada de cómo está hoy La Araucanía. Es un espacio muy importante y es la única instancia que tenemos en regiones".



"El desafio como Gobierno y como Agencia Regional es mejorar la articulación y el apoyo de la empresa privada".

Róbinson López, Azencia de Desarrollo

"Hay que entender que el desarrollo depende de la participación de todos"

"Estamos expectantes", señaló el gerente de la Agencia Regional de Desarrollo, Robinson López, quien agregó que "siempre es importante recoger la opinión de personas influyentes en lo económico respecto de la realidad de Chile y de La Araucanía, y ver como Gobierno y como corporación de que manera podemos ser un aporte al desarrollo regional. Sin duda es un desafio". López agregó que "la Presidenta Bachelet siempre ha mantenido el énfasis de lograr cada vez más una mayor vinculación entre lo público y lo privado. Aqui hay que entender que el desarrollo depende de la participación de todos". CS



"¿Cómo salimos? con esfuerzo y tesón, recurriendo al espíritu que nos ha caracterizado de ser innovadores".

> Marcelo Zirotti, presidente Sofo

"Enela es hoy por hoy un encuentro fundamental para La Araucanía"

El presidente de la Sociedad de Fomento Agricola de Temuco, Sofo, aseguró que "Enela dejó de ser un niño, ya es una persona adulta. Hoy se ha convertido en una muy buena instancia para confrontar las opiniones que tenemos. Enela se ha convertido hoy por hoy en un encuentro fundamental para La Araucania, un hito en el cual todos participamos, relevante para el mundo empresarial y para la Región".
Zirotti agregó que "cada
año es un desafio, y este
2016 es un poco más
complejo para el mundo
agrícola, con un inicio de
temporada algo anormal
¿cómo salimos? con esfuerzo y tesón". Cs